

Denuncia su secretario

# Presiones para deslegalizar la Falange Auténtica

MADRID, 22 (D16).—José Luis Arroyo, secretario general de Falange Española de las JONS (Auténtica), denunció ayer en una conferencia de prensa que "determinado ex secretario general del Movimiento, en nombre de Falange Española de las JONS, viene haciendo incontables presiones en pro de nuestra deslegalización".

En el Club Internacional de Prensa comparecieron ante los periodistas Pedro Conde Soladana, jefe nacional de FE de las JONS (Auténtica); Narciso Perales, miembro de la Junta Nacional; Serafín Rebull, secretario general de la Central Obrera Nacional Sindicalista (CONS), y el ya citado José Luis Arroyo. Con este acto finalizaron las actividades del II Congreso del partido, que tuvo lugar en Madrid durante el pasado fin de semana.

## Solos a las elecciones

Entre las resoluciones de la asamblea, a la que asistieron unos quinientos delegados de todas las provincias españolas, destacaron la decisión de concurrir en solitario a las próximas elecciones generales. Afirmaron que esperan contar con más de treinta mil militantes en el mes de

junio. En estos momentos tienen veinte mil militantes y asociados. Hace tres meses, dijeron, sólo eran unos dos mil militantes.

En la declaración final del Congreso, dada a conocer ayer, se señala que "la transición del autoritarismo a la democracia se ha planteado en forma tal que la liberación política oculta la dictadura social de los dueños de la economía y los beneficiarios de la nueva situación seguirán siendo los mismos que disfrutaron del autoritarismo".

El comunicado añade que FE de las JONS es "un partido extraño, cuya aspiración última es su propia desaparición al lograr la democracia auténtica, autogobernada, basada en las entidades naturales, los Ayuntamientos, comarcas y regiones, y en los sindicatos poseedores de los medios de producción". Abogan por un sindicato único asambleario abierto a todos los trabajadores de distintas tendencias ideológicas.

## Más revolucionarios que los comunistas

Aseguraron, a preguntas de los periodistas, que su programa es muy similar al de la Confederación Nacional de Trabajadores (CNT), de tendencia anarquista,

con cuyos militantes tienen contactos individuales, pero según manifestaron no habría inconveniente en establecer contactos formales a nivel de grupo.

Los líderes falangistas se mostraron partidarios de la legalización de todos los partidos políticos y denunciaron que el derecho al voto no se hubiese concedido a los mayores de dieciocho años.

Definiéndose como poscomunistas, dijeron que esperan que "algunos comunistas se convengan de que somos más revolucionarios que ellos".



Cádiz

De izquierda a derecha, Narciso Perales, Palma de Plata de José Antonio y miembro de la Junta Nacional de FE y de las JONS (auténtica); Pedro Conde Soladana, jefe nacional, y José Luis Arroyo, secretario general. De pie, Miguel Hedilla, hijo de Manuel Hedilla Larrey, líder post-mortem de esta corriente falangista.